

Das war die 1. Seestädter Gesundheitskonferenz!

 aspersn-seestadt.at/city-news/das_war_die_1_seestaedter_gesundheitskonferenz

Kategorien: Gesundheit + Sport

Postet am: 01.03.2019 von Stadtteilmanagement Seestadt aspern

Am 15.01.2019 fand die „Erste Seestädter Gesundheitskonferenz“ statt, bei der die Ergebnisse einer Befragung zum Thema Gesundheit Vertretern aus dem Gesundheits-, Bildungs-, Sozial- und Wirtschaftsbereich vorgestellt wurden.

Wie geht es den SeestädterInnen mit dem Thema Gesundheit?

In den letzten Monaten führte Wimmer-Puchinger Strategic Health Consulting in Kooperation mit der Wien 3420 AG in der Seestadt im Rahmen des vom „Fonds Gesundes Österreich (FGÖ)“ geförderten Projekts „Gesunde Seestadt“ eine Umfrage zum Thema Gesundheit durch.

Ziel der Befragung war es, eine solide Faktengrundlage über das Gesundheitsempfinden der SeestädterInnen zu erhalten. Zugleich sollten Anregungen und Wünsche für die Gesundheitsangebote der Seestadt abgefragt werden. Die Ergebnisse sollen Hinweise darauf geben, wie die Gesundheitsvorsorge und -angebote der Seestadt in Zukunft verbessert werden können.

Einige Details der Ergebnisse wollen wir ihnen hier kurz beschreiben:

- Die befragten SeestädterInnen genießen das Leben in der Seestadt mehr (89%) als der Wiener Durchschnitt
- 97% der Befragten sind mit Ihrer Wohnumgebung sehr zufrieden.
- 2/3 der Befragten sind mit der gesundheitlichen Versorgung in der Seestadt zufrieden.
- 2/3 der befragten SeestädterInnen sind mit ihrer Gesundheit zufrieden. Dieser Wert ist allerdings geringer als im Wiener Durchschnitt.
- Nikotin und Alkohol scheint bei den SeestädterInnen ebenfalls weiter verbreitet zu sein als in Gesamt-Wien.
- Frauen ernähren sich (noch) gesünder als Männer.

- Als größte Gesundheitsprobleme wurden Allergien, chronische Nackenschmerzen und Rückenschmerzen genannt.
- Aber auch seelische Belastungen wurden häufig angegeben.

Mit dem Projekt „Gesunde Seestadt“ werden in diesem Jahr weitere Aktionen und Maßnahmen umgesetzt, die mit Hilfe der Befragungsergebnisse geplant und konzipiert werden.

Danke an alle TeilnehmerInnen!

Das Team des Projekts "Gesunde Seestadt" möchte allen Seestädterinnen und Seestädtern herzlich danken, die sich noch bei kaltem Winterwetter und Weihnachtstress die Zeit zum Ausfüllen eines Fragebogens genommen haben!
Weniger anzeigen



[< zurück zur Übersicht](#)